

La Convención política de ayer en la ciudad de Alajuela

Más de mil personas asistieron a ella-Don León Cortés se mostró indeciso sobre si aceptaba o no la Candidatura, manifestando que había otros hombres más capacitados que él

La Lotería de Panamá

Panamá 14.—El resultado del sorteo de la lotería jugada hoy en esta capital es como sigue:

4331	\$ 20000
3270	6000
9264	3000

Francisco Rojas F.

Ha dejado la vida este padre cariñoso, esposo fiel, buen amigo y exquisito escritor, que supo con sus pérdidas personales captarse en vida la simpatía de numerosas personas, especialmente de sus compañeros de la Tributación Directa, en donde como en otros ramos de la Administración Pública, prestó dilatados servicios, por lo que es muy justo que el Poder Ejecutivo, en vista de la extrema pobreza en que han quedado la viuda e hijos, someta al Legislativo un proyecto de ley de pensión que compense aquellos servicios.

En el mercado se atacó una joven

Ayer a las once pasadas se atacó en el mercado una joven como de diez y seis años, porque un pariente suyo la encontró hablando con el novio y le llamó la atención, por cuyo motivo cayó al suelo con un ataque siendo trasladada al Hospital para su curación.

Los empleados de las Compañías Eléctricas celebrarán la Noche Buena con una espléndida fiesta

Los empleados de las Compañías Eléctricas, celebrarán el 24 de Diciembre a las 2 de la tarde, una lucida fiesta con motivo de la Navidad.

Por los preparativos no es de dudar resulte un acto simpático y animado.

Niño gravemente lesionado y en el misterio

El sábado llegaron al Hospital de San Juan de Dios dos individuos montados en un automóvil muy asustados, manifestando que un camino carretero se habían encontrado al niño que presentaban, el cual se había caído de un árbol y ellos lo traían para que lo curaran.

El menor presentaba una herida bastante grande en la cabeza, otra en la cara, el labio partido y la lengua rota. Como el estado del paciente era de suma gravedad, los médicos no tuvieron inconveniente en recibirlo.

El chofer y el otro que los acompañaba le dijeron al portero que ellos iban en busca del papá del muchacho, para avisarle el caso, prometiendo volver enseguida no más. Esta es la hora que no se han presentado.

El carro responde al número 1299

Es muy posible creer que ese mismo auto fué el que lo atropelló y ellos por temor a un castigo dijeron que se lo habían encontrado en un camino, pues cuando llegaron al hospital se mostraban muy preocupados.

Se ha hecho todo lo posible por ver si el niño habla, pero no se ha logrado, debido a su gravedad.

Sería bueno que las autoridades de policía levantaran la correspondiente sumaria para esclarecer la verdad de los hechos.

Regresó

El jueves de la semana que pasó ingresó a este país don Claudio Bonilla Jiménez quien se había marchado a los Estados Unidos en vías de estudios.

por este medio le presentamos nuestro saludo al amigo Bonilla.

Ayer domingo fué día de gran actividad política en la provincia de Alajuela. Desde temprano de la mañana se notó un marcado movimiento en el elemento cortés con motivo de la anunciada convención que debía verificarse la cual se llevó a cabo en el mayor orden y compostura.

A las doce horas y media en el Teatro Victoria se verificó la reunión anunciada para lanzar la candidatura a la presidencia en el próximo período al Lic. don León Cortés Castro, persona que goza de grandes simpatías en todo el país.

A la hora antes indicada don Ricardo Acosta García dirigió su cuantas palabras al auditorio y leyó la plataforma del partido la cual gustó mucho al público que lo escuchaba y al mismo don León, que está de acuerdo con ella.

Luego habló don Asdrúbal Villalobos, quien fué muy aplaudido.

Don Otilio Ulate, con su palabra clara, como lo sabe hacer dirigió la palabra a los allí presentes habiendo conquistado gran número de aplausos. También hablaron don José J. Alcázar (obrero) y don Luis Vives.

Don León hizo uso de la palabra agradeciéndoles la designación que se le hacía prometiendo avisar después si aceptaba o no, pues él se encontraba incapacitado para el puesto que se le designaba manifestando que habían hombres más preparados que él, en quienes ellos debieran poner los ojos para ocupar la primera magistratura de la nación.

Dijo también que él confiaba en las palabras de libertad eleccionaria dichas por el señor Presidente de la República y además él tenía amigos en el gobierno que estarían con él, pero que habían otros que por falta de civismo quizá le pudieran estorbar en su candidatura, pero que si eso suce-

día él y el partido sabrían defender sus derechos.

El Lic. Cortés fué muy ovacionado y una vez terminada la asamblea se dirigieron a su casa los manifestantes en completa orden.

A las tres de la tarde la corrida de toros fué dedicada al candidato de la convención señor Cortés.

De varias partes enviaron telegramas con gran número de adhesiones distinguiéndose la ciudad de Santo Domingo de Heredia.

De esta capital salieron varios camiones llenos de gente.

Escuela Mercantil Manuel Aragón

Señor Director de EL PAIS.

P.

Mi estimado señor y amigo:

Al finalizar las labores de la Escuela Mercantil «Manuel Aragón» durante el presente año, desea el profesorado que exprese a usted la gratitud que sentimos por el apoyo moral que desde las columnas de su importante semanario ha prestado a la labor que realizamos. En esta forma espontánea y eficaz cumple la Prensa con una alta misión, y el país se aprovecha de su meritoria labor.

Sírvase aceptar una vez más las más sinceras expresiones de mi amistad al suscribirme su atto y ss.

Andrés Boza Cano,
Director

San José, 7 de diciembre de 1930.

Escándalo en el mercado

No crean nuestros lectores que por el título que ponemos a esta nota se trata de un hecho delictuoso, no; lo que pasa es que la tienda EL BREMEN está vendiendo una cantidad de juguetes a precios escandalosos, y la aglomeración de gente es grande, por cuyo motivo invitamos a nuestros lectores a visitar la referida tienda antes de que se terminen dichos juguetes.

La Gimnástica derrota al Herediano por 2 a 1

A las 15 horas el referido Salvador González llama a los equipos, los cuales se alian de la siguiente forma:

Herediano: Mezerville a la meta; Valverde y Jones a la zaga, Rosabal, Bonilla y Miranda a la línea de medios; Fuentes, Lizano, Bolaños, Braulio y Pérez a la delantera.

Gimnástica: González de portero; Escorriola y Miguel Angel de zagueros, Chizeta, Fausto y Pepe López de medios; Serrano, Mora, Sáenz, Escorriola y García.

Inician los rojos que pierden con Rosabal.

Los Heredianos anotan su primer tanto de una entrada de Zapa que logra anidar el balón en la meta Gimnástica.

Después de este tanto los gimnásticos cobran mayores bríos iniciando varios avances que resultan infructuosos.

El dominio gimnástico se acentúa poniendo en duro aprieto a la defensa herediana, cuya figura sobresaliente es Jones.

El primer tiempo termina sin que haya ninguna otra novedad.

El segundo tiempo se inició llevando los Heredianos la casa ventaja su Zapa pela un tiro en la puerta del goal.

Los Heredianos dominan pero pierden muchas oportunidades de anotar.

Escorriola anota el tanto del empate y minutos después Mora anota el segundo tanto a favor de su equipo con quistado con esto el mejor triunfo del campeonato.

Asaltan una casa

A las cuatro de la mañana del sábado fue sorprendida en Cinco Esquinas la casa habitada por la señora doña Esperanza J. v. de Montero, por dos malhechores desconocidos, quienes comenzaron por romper la puerta para introducirse a la vivienda, lo que no lograron por la inmediata intervención de los hijos mayores de la señora viuda de Montero.

Suceso en Puntarenas

En días pasados le ocurrió en Puntarenas un lamentable accidente al jovencito Carlos Reyes Esquivel el cual está al borde de la tumba.

El jovencito Esquivel estaba metiéndose en una hamaca cuando de un momento a otro se quebró la viga cayendo éste al suelo recibiendo un fuerte golpe en la cabeza que lo hizo perder el conocimiento.

Como el accidentado prestaba caracteres graves fué llamado el Dr. Fallas quien lo atendió. Su estado es delicado.

Por su baratillo, por la calidad de la mercadería, por la fineza con que se atiende a los clientes, y por ser la tienda de todos, la tienda

La Valenciana

es acreedora a la visita de Ud. Encontrará en esta casa infinidad de objetos para regalo de Noche Buena a precios de REALIZACION

Visítela hoy mismo / Frente al PASAJE JIMENEZ
Calixto Madrigal

Peligro a la vista La tienda a agitar. Las declaraciones

Por DON SIMPLICIO

Que existe un peligro para el futuro en la política de bien...

Es cosa vista.

Está formada en esta capital una agrupación de unos cuantos individuos, compuesta de altos empleados municipales y empleados del orden civil.

Su fin?

La política, con la luz que adquiere de otros elementos que el más tonto no deja de ver que sean la Argolla.

Y...

Su lealtad está en combatir con los medios a su mano los primeros, y los segundos con su concurrencia en masa a la votación, de mutuo acuerdo...

Como un solo hombre.

De lo que cogimos que en la lucha para la elección municipal del domingo pasado, la Coalicción tuvo que luchar contra...

Sanguijuelas.

Un conjunto de empleados municipales y en su mayoría los servidores del Estado.

Precedente éste...

Que era lo referente a la capital, puso en ridículo la tan cacareada neutralidad del Gobierno, que respondía a este santo y seña.

Pero ante esta innoble acción del círculo, ante el indiferentismo de los sutragantes, se se reunió un grupo de mil y pico de ciudadanos que en unión fraternal...

Combatieron...

A aquella avalancha y prepararon a los hombres honorables que serán la garantía de los bienes comunales para la futura campaña...

Presidencial.

Puestos en peligro en aquella hora suprema. En peligro.

—

A raíz de la declaración de inauguración política de los cortes, la lucha tiende a agitarse.

Demasiado.

Y es que todo el valioso contingente de don León no quiere que le tomen...

Delantera.

Porque de verdad política se hace a diario y de modo disimulado. Se hace política en las altas esteras oficiales, en los bajos círculos...

En todas partes.

La cuestión es prepararle pronto sustituto a don Cleto.

Y esperar...

El trámite constitucional para mandarlo por las buenas á abrir bufe.

Sí señor.

Para que no vuelva a amenazar al pueblo en hojas volantes.

Bien firmadas por él. Y es este el principal punto, el de la política en secreto, el que han tomado en cuenta los viejos de León para empezar la lucha...

Desde ahora.

Con la fe en el Erizo ellos pondrán en movimiento la ciudad de Acajuela, noble cuna de su candidato...

Y la harán...

Unirse compacta a ellos, porque es muy justo que la provincia de los héroes, llegue a hacerse representar con un Presidente ante la faz de la República.

Por qué no?

Que luche este contingente, y que combata en buena lid al círculo logrero hechor de Presidentes que ha venido arrebatando los derechos al pueblo contra y la violación de la Constitución que nos legaron nuestros mayores.

—

Don Oscar ha dicho que no quiere política.

Don Ricardo que lo dejen quieto...

En Pan de Azúcar.

Aquí está más tranquilo haciendo patria.

Laborando.

Y es que el círculo argollero tomó a estos dos santos varones como instrumento para

Desterrados de su patria

Han ingresado a esta capital, después de ser exodados por el Presidente Moncada de Nicaragua, los generales Pedro Hurtado y Marcos Cotosme y coroneles hermanos Adolfo y Enrique Vargas, todos de las milicias [del ejército nicaragüense.

Hace poco emitió aquel Gobierno un decreto de amnistía general para los reos políticos, pero su ejecución contra sus desafectos ha continuado de tal manera que numerosos contingentes abandonan el país desterrados por el Gobierno del general Moncada.

Se vende una cámara fotográfica KODAK, informes aquí en El País

tejer los candidatos que deben sustituir en el gobierno...

A don Cleto.

Esas declaraciones son consideradas como categóricas y a buen seguro han caído en la Argolla como pedrada en ojo de boticario.

Como lo que sea.

Y es por eso que ante esas declaraciones se ha quedado Manuel el de Washington dando...

Cumplimientos.

Visitas al General Volio primero.

Visitas...

A otros después, sin poder dar con la clave. Cosas de cosas.

Pero entendemos que de esta vez el General no entrará a combatir del lado de los argolleros...

Por mal agradecidos.

Por egoistas.

Por logreros.

Y como quien dice; «gato escaldado huye del agua fría», ha protestado y sólo desea que le dejen tranquilo allá en...

Celuloide.

Por lo que Manuel ha quedado dando vueltas como un trompo, pero sin perder el equilibrio a no ser que don Cleto, con sus cálculos, se lo pierda mandándole sustituto a la tierra del Tío Samuel.

EL MEJOR PAN lo consigue Ud. en la

PANADERIA

La JOSEFINA

Calle 8ª Norte—Frente al Mercado

Su elaboración se hace con las MEJORES HARINAS LLEGADAS AL PAIS

Para Navidad, para las Fiestas
Para todos los Gustos

Ha recibido un inmenso surtido de materiales con los cuales ha confeccionado lindas zapatillas y elegante calzado para hombre, la

Zapatería

La Princesa del Dolar

Precios al alcance del bolsillo

Jovita de Murillo

AVENIDA CENTRAL—25 varas al Este de la Singer

TELEFONO 2819

IMPRENTA

FALCÓ HERMANOS

PARA MAYOR COMODIDAD DEL PUBLICO HEMOS DISPUESTO QUE DURANTE EL MES EN CURSO Y HASTA NUEVO AVISO, EL ULTIMO CARRO DEL TRANVIA SALDRA DE LA AVENIDA CENTRAL PARA GUADALUPE A LAS 23 40 HORAS, Y DE FRENTE DEL BANCO DE COSTA RICA PARA LA SABANA Y SAN PEDRO A LAS 23 30 HORAS.

THE COSTA RICA ELECTRIC LIGHT & TRACTION Co., Ltd.

Diciembre de 1930.

ES USTED PRUDENTE?
NO JUEGUE CON SU SALUD

Si Ud. se siente enfermo, antes de tomar ninguna medicina vaya al LABORATORIO CLINICO de Analisis Médicos del Lic. Crillo, 75 varas al Oeste de la Boticaria Francesa, contiguo a Bolaños & Ulloa, examine la SANGRE, ORINA, HECES, ESPUTOS, etc., y luego consulte a su médico.

Nueva cristianita

En la iglesia parroquial de Guadalupe, el domingo pasado, recibió los nombres de Candelaria Teresita del Niño Jesús la niña de don Jorge Rojas B. y su señora doña Arabela López de Rojas, apadrinándola don Nicolás Casarola y doña Gregoria Córdoba de Quesada.

Las fiestas

La Comisión de Fiestas ha continuado su empeño porque los festejos capitalinos de fin de año resulten lucidos. Con tal motivo ha dictado importantes medidas relativas a que se ejecuten números de atracción para el pueblo.

Refrescos

Traube

Cerveza

Lo que deben detestar los obreros que piensan con sano criterio

En materia de obrerismo andamos muy de jados de la mano de Dios.

El engaño ha sido la base sobre que descansa el conglomerado!

Es un engaño que observado en sus principales aspectos nos da una desilusión que embarga nuestro sentimiento.

En la hora presente, cuando se acaba de librar una pequeña lucha política para la elección municipal, aunque de poca importancia, no han faltado en los centros individuos ambiciosos que procuran reelegirse en su cargo concejal ad-honorem, pero que en el fondo les reportarán beneficios.

Los medios adoptados por este contingente estuvieron en su propia casa.

Algunos de ellos replegaron sus actividades hacia el obrero sin trabajo, como medio más eficaz para el logro de sus aspiraciones. Ofrecieron trabajo a cambio de su voto por determinada papeleta o candidatura.

Esta oferta fue aceptada por muchos, que engañados prometieron

votar por la papeleta de marras.

Quiere decir que el obrero así engañado, no ejerció el sufragio a entera libertad como lo prescriben las leyes, sino alentado y víctima del engaño.

Ya en otra ocasión he hablado de los políticos de oficio y he hecho palpar las consecuencias que se derivan de ellos y de lo que son capaces en todo momento que toman la oportunidad.

En el presente caso, qué trabajo pueden proporcionar a doscientos o trescientos trabajadores que engancharan con falsas promesas de trabajo cuando los abultados presupuestos no permiten emprender en obras y la bancarrota de esos municipios es real, de manera que si aumentan su tren de trabajadores es para mientras arrancan el voto y si ofrecen trabajo no lo pueden proporcionar, por las razones económicas apuntadas.

Esto lo vemos a cada momento, entre otros, en los Municipios centrales.

Si un Ayuntamiento en su seno trabaja por

Matrimonio Lo dejan sin con qué cobijarse

Los jóvenes Arturo Rodríguez y señorita María Joaquina Carmona contrajeron matrimonio en Goicoechea. Con tal motivo celebraron una lucida fiestecita que resultó muy animada.

una reelección determinada, determinada es su acción moral: su proceder es incorrecto desde luego que va trabajando con los bienes de la comunidad, contra los ideales de la misma comunidad, por deshacerse de una actividad conocida como mala a cambio de una buena.

Estos ajeteos fueron hartos conocidos también en el Gobierno, que tanto más fueron sus protestas de neutralidad cuanto mayores sus cálculos por ganar una elección presidencial o formarse una mayoría en el Congreso.

En todo caso es el obrero tomado como instrumento y como tal engañado para inclinarle hacia la barca que muy pronto naufraga, dejándole ahogado en el mar de impuestos.

Que sirva de lección este paso dado por los políticos sobre el obrero engañado.

GODOFREDO

En Colima de Tibás, durante estos últimos días, se han sucedido algunos robos que tienen molesto al vecindario.

A Amado Segura, vecino del lugar, le robaron todos sus haberes dejándole sin con qué abrigarse durante la noche.

Con Pedro Bolaños también hicieron cosa parecida.

No pueden los vecinos dejar café afuera, porque durante la noche desaparece.

Se lamenta el vecindario que el Jefe Político, en asocio del Agente de Policía, no reparan estos daños.

El beneficio de los últimos aguajes

Con los últimos aguajes que se han desprendido, los agricultores cañaleros han entrado en satisfacción, pues el

FIDEOS! Alimento ideal

Proporciona Salud * Fuerza * Vigor
PIDA LA MEJOR CALIDAD

EL PROGRESO

MUSMANI HNOS.

Gran Fábrica de Mosaicos de Adela v. de Jimenez e Hijos

Cuenta con los mejores materiales para la elaboración y con los precios más bajos de plaza. No ejecute una construcción sin antes consultarnos, pues contamos con abundante material para el caso. Para pedidos, llame al TELEFONO 2278.

grano ha madurado por parejo.

Fueron motivo de inquietud estos agricultores con el último veranillo, pues en muchas fincas permanecía el grano sazon pero no permitía la cogida por no estar maduro.

En la meseta central es donde más se ha observado este fenómeno.

NOOLVIDE un momento el pan de La Josefina; su elaboración es a base de la higiene.

Fiesta patronal aplazada

La tradicional fiesta de la Virgen de Guadalupe, que se celebra todos los años el 12 de diciembre, fue transferida para los días 20 y 21 del mismo mes con motivo de la inauguración del elegante altar traído de Italia para la iglesia. La víspera habrá solemne Rosario, retreta de gala y abundante lluvia de confeti.

Realización de Juguetes

Si usted desea comprar JUGUETES bonitos y baratos, visite la acreditada

Tienda "EL BREMEN"

de OCTAVIO BONILLA

LOCAL MERCADO CENTRAL, frente a la AVENIDA FERNANDEZ GÜELL

Existen infinidad de clases de JUGUETES para el gusto más exigente del niño, los hay de movimiento, que son una gran atracción. Esta Tienda abriga el propósito de que su niño amanezca en Felices Pascuas deleitándose con un regalo adquirido a bajo precio y desde luego con poco desembolso de sus padres. Antes de pensar en comprar sus juguetes para Noche Buena

Visite la Tienda EL BREMEN

Exterior

Recobran cuatro cuerpos en las ruinas de Lion

Lion, Francia 14.—Recobraron los cuerpos de tres mujeres y un niño sumergidos en la catástrofe que tuvo lugar en esta ciudad en un derrumbe y que se cree enterró más de cien personas. Hasta ahora solamente han podido recobrar diez y seis cuerpos.

Las lluvias han continuado muy torrenciosas y se teme muchas casas más se derrumbarán. Uno de los muros de una casa en la peligrosa aérea Chenin Neuf se derrumbó con mucho estruendo.

Billy Montgomery en prisión por robo

Nueva York, 14.—Enviaron a prisión por robo a Billy Montgomery, en un tiempo el artista más bien pago en funciones de variedades. La corte de justicia lo reclutó en la penitenciaría por un período entre seis meses a dos años de prisión.

Nuevos obispos

Roma, Italia 14.—De acuerdo con el nuevo tratado Laterano y el Vaticano, los nuevos obispos nombrados por el papa, dieron juramento de fidelidad en presencia del Rey. La ceremonia tuvo lugar en el Quirinal y recibieron a los 11 obispos con honores militares.

Posible unión de iglesias

Londres 14.—El Dr. William Temple, Arzobispo de York, dice que se están formalizando

negociaciones entre las iglesias Cristianas en Inglaterra para hacer una unión. «Casi han llegado a un acuerdo definitivo negociaciones para unir las iglesias Ortodoxas, Católicas y no Episcopal» dice el Arzobispo «Estas negociaciones se han basado en tres puntos: las escrituras, los sacramentos y el credo. De todas maneras existe un ligero error entre las iglesias libres y la Episcopal, en referencia con la historia Episcopal».

El príncipe de Asturias se casará el año entrante

San Sebastián, España 14.— Otro matrimonio real tendrá lugar en Europa. el príncipe de Asturias, heredero de la corona de España y la princesa María Esperanza de 16 años de edad, una célebre belleza andaluza. La princesa es hija del infante Carlos de Bourbon, capitán general de Barcelona. El príncipe que ha venido sufriendo de hemofilia en el último año se ha mejorado notablemente.

Para defender min de diamantes

Cape Town, Sud Africa, 14.—Han concentrado aquí policía armada con rifles y bombas de gas, con el fin de proteger las minas de diamantes de Namaqualand que están amenazadas por una invasión. W. P. Thom, quien ha sido responsable de esta amenaza contra las minas de diamantes, hace poco tiempo lo arrestaron por cargo de buscar diamantes en el océano.

“Buen Gobierno”

En tren especial salió el sábado 6 de los corrientes de esta capital la Cruz Roja para Puntarenas.

De ahí siguió para el Presidio de San Lucas. El objeto de esta excursión es llevar ropas y golosinas a los reos. Este es el objeto de la benemérita.

Pero el especial lleva un cargamento de ciento cincuenta a doscientos invitados que quedan rezagados en el puerto y que no llegan siquiera a presidio a presenciar el acto «magnánimo» de la benefactora.

Si a este contingente se le cobrara el valor del pasaje, daría un buen rendimiento que serviría para aumentar el óbolo de los en desgracia o el fondo de los dineros de la Empresa.

En toda parte, en toda mesa deben hacer acto de presencia los macarrones de Musmanni Hermanos

Gran Hotel Metrópoli

OFRECE

Lunes 15 de Diciembre.

- Ensalada
 - Sopa de vegetales
 - Huevos al gusto
 - MONDONGO
 - ARROZ
 - Frijoles chilenos
 - Bifsteck o chuleta con maduro
 - Frutas—Café
- POR LA NOCHE:
- Sopa de Tapioca—Pardo colorado
 - Ternera—Arroz—Petit pois
 - Roast beef—Dulce
 - Café

Dos proyectos sobre Colonias Agrícolas

Se están fomentando las colonias agrícolas en el Estado.

De ellas se desarrollará también la cría de animales.

Fuente es esta de riqueza de muy estimable valor económico.

Ya hay dos proyectos en el Congreso enviados por el Ejecutivo que esperan la patriótica sanción de aquel Alto Cuerpo y una concienzuda reglamentación para que entren los grupos de desocupados que hoy recorren las calles sin horizonte y que con horror miran desbaratarse el hogar, a formar el grupo de actividad que da vida a la agricultura.

Es desconsolador pensar en que miles y más miles de dólares salen del bolsillo del costarricense para pagar el maíz y los frijoles, el azúcar y la harina, que nos entran al país, cuando tenemos tierras más que suficientes para producir y exportar.

Estas tierras, ocupadas, matan la codicia extranjera, que a estas horas bien calculadas las tendrá.

Ejemplo digno de imitación es el que dieron, las familias de Cartago San José y Alajuela con la formación de la Colonia Carmona, que con poco sacrificio fundaron el cantón de Tilarán, hoy centro productor que abastece los poblados. Y sus moradores, de pobres vivientes pasaron a ricos agricultores.

El mejor medio de entrar éxito en su negocio, es anunciándolo, se en este periódico.

Claudia Cascante

Esta gentil señorita ha logrado mediante su esfuerzo y el de sus padres coronar sus estudios con un hermoso ramillete de flores símbolo del éxito.

Ante el tribunal constituido por los caballeros don José María Soriano, don Maximino Blanco, don Miguel Obregón, don Julio Solera y don Hernán Zarama, con asistencia de la señora Directora, en el Colegio de Señoritas, presentó esta señorita sus pruebas siendo muy distinguida en Castellano, Literatura y Cosmografía. Su éxito en general le valió la obtención del título de Bachiller en Humanidades.

A puñetazo

Bat Battalino, peleador de Hartford, Conn., que ostenta el campeonato mundial de peso pluma, ha sido contratado para que defienda su título en pelea contra Kid Chocolate, el 15 del presente mes, en el cuadrilátero de la Madison Square Garden, en Nueva York.

Los segundos amores de Carol

Noticias de Bucarest dieron informes de la renuncia de Carol a la Reina Helena.

Desea Carol otra esposa.

Se dijo que buscaría la casa de los Bourbon Orleans de Francia, que conoció en París durante su destierro, antes de tomar el trono de Rumanía, para encontrar compañera.

Julio Maniu, el Premier, fue opuesto a esa idea del monarca rumano.

Bettina de Holst

Frente a LA TRIBUNA

ACABA DE RECIBIR

Noche Buena

y Fiestas

VESTIDOS—ABRIGOS—SOBRETODOS

FAJAS PARA SOMBREROS, de todos colores—SOMBREROS—PIELES—ENCAJES—FLORES—BOTONES—ADORNOS

para toda clase de vestidos y otras muchas novedades que las vende a precios muy bajos.—ANTES DE COMPRAR, HAGANOS UNA VISITA

Se alzó con los fondos Sepultado Vivo

Hace algún tiempo se formó una caja de ahorros entre los operarios de la Imprenta Nacional; cada uno iba depositando una cuota semanal desde principio de año para fin de año, que debía liquidarse dicha caja, atender a sus necesidades más urgentes en esta época de Noche Buena y fiestas.

Nombraron su Directiva y depositaron toda su confianza en el Tesorero, que a la razón fungía como tal un alto empleado del mismo taller nacional.

No obstante éste era fiscalizado en sus actos por algunos de los típicos socios de la caja de ahorros.

Estos notaron algunas diferencias en las cuentas de dicho tesorero, por lo que primero dieron cuenta a uno de los jueces del crimen y luego a la Dirección General de Detectives.

Esta oficina puso manos a la obra en este asunto, capturando al referido tesorero en Puntarenas, para donde había partido con doscientos colones en bolsa, que le fueron encontrados a su traslado a esta capital.

Los ahorros de los obreros desaparecieron.

La sociedad no estaba debidamente inscrita.

Muy censurable es este delito por tratarse de fondos en su mayoría de padres de familia ya viejos unos y englobados a costa de grandes sacrificios los otros, por los malos salarios que existen en aquel taller.

En las minas del Aguacate ocurrió un suceso lamentable en el que perdió la vida el honrado trabajador Marcial Rodríguez Sánchez. Rodríguez se encontraba dentro de un túnel de la referida mina cuando se desprendió un burro de tierra aterrándolo y produciéndole la muerte.

Los demás compañeros trataron de desaterrarlo pero todo fue imposible por la cantidad de tierra que lo cubrió.

Marcial Rodríguez fue una persona muy querida en ese lugar, era casado y con hijos.

Notas políticas

Todos los políticos y los no políticos desean calma.

En la campaña política para Presidencia.

Que no se acentúe todavía.

Hasta don Cleto dice lo mismo.

Todos quieren eso.

Pero lo malo es que todos piden esa calma y el gobierno hace la política del silencio.

Ahora tenemos a otro que opina como los Cortés.

El Partido Reformista. Dicen sus dirigentes que ya deben entrar.

Que la política siempre se hace, que no daña.

Y en verdad tienen razón.

Si no salen de entre casa y se echan a la calle se las quitan todas.

Y no les dejan nada.